El reino del revés

El universo local parece que cerrar la economía es beneficioso, mayores regulaciones es positivo, la corrupción y la trampa, un buen hábito

Pablo Tamburo

Me dijeron que en el Reino del Revés

Nada el pájaro y vuela el pez

Que los gatos no hacen miau y dicen yes

Porque estudian mucho inglés

María Elena Walsh tendría mucho material para hacer nuevas versiones sobre su canción El Reino del Revés.

Argentina necesita dólares para sostener su economía y sin embargo, pone nuevas trabas a las exportaciones. Los países más desarrollados del mundo, promueven las exportaciones. Pero acá, en Argentina, estamos en el mundo del revés.

Las reservas del BCRA son negativas, el déficit fiscal gigantesco y la solución que encuentran es poner un palo en su propia rueda. Menos dólares ingresarán a la ya pálida economía nacional.

La Cámara de Exportadores de la República Argentina (CERA) concluyó sobre la medida tomada por el Banco Central que afecta la normal operación con clientes en el exterior: "No tenemos la menor duda que la consecuencia de esta medida es una violenta caída de las exportaciones, una operatoria logística sustancialmente más cara y, por lo tanto, menos dólares que ingresan al país, aumentando la tensión cambiaria. La disrupción provocará también pérdidas inmediatas muy elevadas por mercaderías que no se podrán embarcar en el corto plazo".

Vamos a ver cómo es

El Reino del Revés

Vamos a ver cómo es

El Reino del Revés

En sintonía con la CERA, la Federación de Cámaras de Comercio Exterior de la República Argentina (Fecacera) señaló: "A corto plazo, provocará una interrupción de la fluidez en la cadena logística, con el consecuente impacto en la operatoria comercial, sobre todo de las PyMEs que no tienen infraestructura ni capacidad financiera para pagar en origen sus fletes. A mediano plazo, las cadenas logísticas pueden quebrarse, con lo cual se interrumpirán los flujos comerciales desde y hacia Argentina, con todo lo que ello implicaría para nuestra economía y la sociedad toda".

Las reservas del Banco Central son negativas, el déficit fiscal gigantesco y la solución que encuentran es poner un palo en su propia rueda. Menos dólares ingresarán a la ya pálida economía nacional. El reino del revés.

Las exportaciones registrarán este año la mayor caída de su historia. Sin dudas la sequía tiene que ver con ello, pero si siguen tomando medidas contrarias al sector seguramente se agrave

Argumentan que la medida es para evitar la salida de dólares pero sin considerar a las exportaciones como un todo, pues si el flete se ve afectado, difícilmente la mercadería pueda salir del país. El nivel de improvisación es extraordinario. Parece que ahora, luego de escuchar los reclamos de las diferentes cámaras, flexibilizarán la medida.

En el mundo que creía conocer, primero se analizan las eventuales consecuencias de una acción y si dicho análisis da positivo, ahí uno avanza con la medida; pero en el reino del revés, no. Mientras más impulsivo seas, mejor.

De acuerdo a las proyecciones de la Bolsa de Comercio de Rosario, las exportaciones registrarán este año la mayor caída de su historia. Sin dudas la sequía tiene que ver con ello, pero si siguen tomando medidas contrarias al sector seguramente se agrave.

En el mundo del revés, cerrar la economía es beneficioso, mayores regulaciones es positivo, la corrupción y la trampa, un buen hábito.

El autor es CEO de Argensun